# ■ LA FOIRE AUX POMMES SE POURSUIT AUJOURD'HUI À CLÉRY-SAINT-ANDRÉ



## **TRADITION**

Après une année d'inter-ruption, Cléry a renoué avec sa traditionnelle Foire aux pommes, hier. Toute la journée, les producteurs ont pressé les fruits pour proposer un ius frais et fruité. Pauline Martin, présidente de la communauté de communes. et Ludivine Raveleau, conseillère départementale, ont participé (photo). La foire, c'est aussi une vraie fête de village avec, en plus des animations, sa fête foraine et son resto-foire. Aujourd'hui, profitez de l'exposition d'art floral et du vide-greniers (de 9 à 18 heures), de l'apéritifconcert (à 11 h 30) et de la banda d'Épieds-en-Beauce (à 14 h 30).



### **BALADE**

Trois parcours étaient tracés, des rives de l'Ardoux à celles de la Loire, en passant par les vergers, les vignes et la forêt aux couleurs de l'automne. Les vététistes sportifs, comme le public plus familial, ont trouvé leur bonheur dans cette randonnée au cœur de la nature. Un verre de bernache ou de jus de pomme les attendait à l'arrivée.



### **RENCONTRE**

La foire permet aux producteurs locaux et aux consommateurs de se rencontrer. À l'heure où l'on prône les circuits courts, c'est une belle occasion de s'approvisionner en beaux fruits et d'échanger avec des passionnés.

#### **EXPO**

a Société d'horticulture d'Orléans et du
Loiret (Shol) présente, à
l'espace Loire, une collection de bonzaïs, mis
en valeur dans une belle décoration florale.
Des petits arbres de nos
régions, comme des
chênes, des érables ou
des hêtres, soignés durant de longues années
pour garder une petite
taille, sans intervention
génétique.

